



Schüler des Monats Juni 2013: Rene Schobert aus der Klasse 9a

**Die Schulleitung der Dr.-Theo-Schöller-Mittelschule
zeichnet Rene Schobert als
„Schüler des Monats“
für den Monat Juni im Schuljahr 2012/13 aus.**

Immer wenn es um die Technik geht, dann ist Rene zur Stelle. Er sorgt verantwortungsvoll und selbstständig dafür, dass die Anlage bei allen Festen, Feiern und auch bei so wichtigen Dingen wie dem Quali perfekt aufgebaut wird, damit es zu keiner Panne kommt. Genauso verhält es sich dann beim Abbau. Rene sorgt dafür, dass alles wieder an Ort und Stelle verpackt wird, so dass dem nächsten Gebrauch nichts im Weg steht.

Dabei ist er sogar zur Stelle, wenn er selbst in den Prüfungen steckt. Trotz Qualistress baut er die Anlage selbstständig auf und dann direkt nach seiner letzten Prüfung, als alle anderen bereits auf dem Weg nach Hause waren, baute er die Anlage wieder ab. Er sorgte selbst dafür, dass er ein paar Helfer an der Seite hatte. Danach bot er dann sogar noch seine Hilfe für den Abtransport der Tische und Stühle an. Wer Rene kennt, der weiß, wie sehr sich dieser junge Mann zu seinem Vorteil verändert hat. Aus einem verspielten und häufig abgelenkten Schüler wurde ein motivierter, leistungsorientierter und sympathischer junger Mensch, dem man für seine Zukunft nur das Beste wünschen kann.

Herzlichen Glückwunsch!

Die Schulleitung